

Edito



Qu'il me soit permis de remercier les adhérents qui ont assisté à notre 13^e assemblée générale ordinaire. Mes remerciements s'adressent également à ceux et celles qui nous ont fait parvenir leur pouvoir.

Vous avez ainsi manifesté votre intérêt et votre attention à la vie de l'association qui est la vôtre et votre soutien au

conseil d'administration qui m'assiste dans mes tâches et par qui, URILCO 54-55 a le mérite d'exister.

Je pense que les adhérents qui ne se sont pas manifestés, par leur présence ou leur pouvoir, ont peut-être été empêchés pour raison de santé. Dans ce cas, je leur souhaite de tout cœur, un prompt rétablissement.

Sachez que nous formons une grande famille, unie par les épreuves que nous avons toutes et tous endurées. Raison de plus pour nous soutenir et nous entraider, votre association existe pour cela.

Le conseil d'Administration m'a, à nouveau, témoigné son soutien lors du renouvellement de mon mandat, le 15 avril dernier, j'essaierai, modestement, de me montrer digne de sa confiance et de celle de tous nos amis adhérents, car j'ai à cœur de poursuivre l'action entreprise.

Une des actions : c'est de faire mieux connaître notre association, je pense que cela est en bonne voie de par les nombreux forums, réunions, expositions et campagnes auxquels nous participons.

Il reste encore beaucoup à faire, l'enjeu est passionnant, je compte sur votre mobilisation et vos encouragements.

Par avance, je vous exprime toute ma gratitude.

Claude SIGNORELLI

Manifestation à venir



COLON TOUR ® en novembre 2011 et avril 2012 dans le cadre du dépistage organisé des cancers.

Réunion des adhérents

LES JEUDIS

- 8 septembre 2011
- 13 octobre 2011
- 10 novembre 2011
- 8 décembre 2011



Nous comptons sur la présence de chacun !

Projet de Sortie

Samedi 8 octobre
2011

PARIS
DÉCOUVERTE !



Assemblée Générale Ordinaire - Domaine du Charmois

Rapport du Président (15 avril 2011)

Mesdames, Messieurs, mes chers Amis(es),

J'ai plaisir à vous accueillir et à vous souhaiter la bienvenue pour assister à la 13^e Assemblée Générale Ordinaire de votre Association. Je vous remercie de vous être déplacé, ce qui prouve votre intérêt à suivre l'activité et la gestion d'URILCO 54-55. Une pensée également pour nos Adhérents qui n'ont pu se déplacer du fait de la distance ou de leur état de santé. Je les remercie de nous avoir, pour la plupart, transmis leur pouvoir, c'est là un soutien appréciable pour moi-même et l'ensemble du Conseil d'Administration.

J'adresse également mes remerciements aux laboratoires, en excusant les laboratoires BRAUN qui, pour des raisons de logistique, n'ont pu être présent aujourd'hui.

Je remercie aussi la Mairie de Vandœuvre-lès-Nancy pour la mise à disposition de ces magnifiques salons du Domaine du Charmois.

Nous avons le plaisir de compter parmi nous le Docteur Yves KESSLER, Président de LA LIGUE CONTRE LE CANCER - COMITE 54, ainsi que ses dévoués et efficaces collaborateurs : Jean Pierre PILON et Chantal COLIN. Nous travaillons toujours en étroite collaboration et nous apprécions l'aide financière et matérielle qu'ils nous apportent.

Je présente également les excuses de Claude FRITSCH et de Jean Marie GERDOLLE, Administrateur, du Dr FROMENT, Président de la LIGUE CONTRE LE CANCER - COMITE 55, qui ne peuvent assister à cette réunion.

Comme l'an passé, nous avons bénéficié d'une aide substantielle Du GRSP (Groupeement Régional de Santé Publique). Cet organisme est désormais remplacé par l'ARS (Agence Régionale de Santé) et nous formons le voeu que celui-ci continuera à encourager, financièrement, notre Association et les actions entreprises.

Bernard MANGIN, notre efficace et compétent trésorier, qui m'assiste efficacement dans ma mission de Président, évoquera, tout à l'heure, le bilan financier d'URILCO 54-55. Qu'il me soit permis, au nom de tous, de le remercier pour son dévouement ce qui constitue un précieux encouragement. Pensez, mes Chers

amis(es), à lui régler votre cotisation 2011, si cela n'est déjà fait, les cotisations de nos Adhérents représentent plus de 1000 €, ce qui compte dans le budget annuel.

Avant de vous résumer les principales activités qui ont marquées l'année 2010, je voudrai vous rappeler ceci : nous formons une grande famille, unie par les épreuves que nous avons toutes et tous endurées. Raison de plus pour nous soutenir et nous entraider. Je tiens toujours, plus que jamais, à développer l'aspect relationnel, amical et participatif. Nous sommes quelquefois confrontés à des impondérables et parfois d'une façon brutale, ceci doit être prétexte à nous sentir plus proches les uns des autres.

N'oubliez pas nos réunions mensuelles amicales qui, traditionnellement, se déroulent le 2^e jeudi de chaque mois (hors période scolaire) au siège de l'Association. Ces réunions permettent de se tenir au courant de la gestion mais aussi d'échanger des conseils et des nouvelles très utiles.

A présent, je vais résumer les principales Activités qui ont marquées l'année 2010.

Fidèle à ce que nous vous avons annoncé, nous avons édité une nouvelle publication de l'Association : LE LIEN d'URILCO 54-55, plus attrayante, en couleur avec de nombreuses photos et qui contribue à notre image de marque. Je ne doute pas que vous appréciiez sa publication.

Nous sommes toujours aussi présent dans l'opération « MARS BLEU » Dépistage du cancer colorectal avec l'ADECA 54, la CUGN et biensûr LA LIGUE CONTRE LE CANCER, et nous avons participé à de nombreux forums, réunions et expositions. Un regret toutefois, je me suis senti parfois bien seul dans ces manifestations et j'aurai aimé un peu plus d'engagement et de responsabilisation de la part de certains membres du Conseil d'Administration.

Les visites aux patients traités en chimiothérapie à la Polyclinique de Gentilly se poursuivent à raison de 2 tous les mois dans le cadre de l'IRCA. Josiane NAUMANN la dévouée Pré-

sidente de l'Association SYMPHONIE (que je salue pour sa présence parmi nous) m'accompagne dans ces visites qui rencontrent toujours un franc succès parmi les malades en traitement.

Nous participons à de nombreuses réunions dans lesquelles nous sommes impliqués : Conseil d'Administration de la LIGUE CONTRE LE CANCER - COMITE 54, Conseil d'Administration de l'ADECA 54, réunions en tant que représentant des Usagers à la Polyclinique de Gentilly, réunions de bénévoles à la LIGUE, etc...

Une formation, à laquelle j'ai participé avec deux Administrateurs les 25 et 26 février 2010 sur le thème : relations entre les bénévoles et les malades.

Nous avons également été présents à plusieurs Forums :

- « Santé bien être » les 29 et 30 mai 2010 à LUNÉVILLE.
- A Toul, les 14, 15 septembre 2010.
- Journée, organisée par la DIREST (ancienne DDE) le 16 septembre 2010, sur le thème « santé bien être ». La LIGUE avec Jean Pierre PILON, Chantal COLIN, accompagné de Josiane NAUMAN et de votre serviteur ont participé à ce Forum.
- Formation « Connaissance de la LIGUE » le 30 novembre 2010.

Nous avons collaboré à la manifestation « 48 heures contre le cancer » organisée au parc de la Pépinière par le Conseil des Jeunes de la Ville de NANCY, les 2, 3 et 4 juillet 2010 et à la grande manifestation du 23 octobre 2010 « Tous solidaires contre le cancer » au palais des congrès de Nancy.

Enfin, une réunion organisée par l'Institut de cancérologie Gustave ROUSSY pour les responsables associatifs et coordinateurs de bénévoles de terrains a eu lieu le 21 septembre 2010 à PARIS. Au cours de cette réunion a été abordé les compétences des savoir-faire du « métier » de bénévole en cancérologie et la mise en valeur, d'une façon générale, de la « fonction » de responsable associatif dans le bénévolat et service.

Ordre du jour



Ainsi nous contribuons efficacement à faire connaître et à développer URILCO 54-55, ce qui, je le rappelle, était un de mes objectifs lorsque j'ai pris la Présidence.

Des visites « Stomisés Contacts » ont permis à quelques opérés urinaires et digestifs de trouver un réconfort dans les moments pénibles qu'ils ont traversés et nous avons enregistré quelques nouvelles Adhésions suite à ces démarches.

Le Professeur Gilbert LENOIR a été élu président de la LIGUE NATIONALE pour une durée de 6 ans. Agé de 64 ans, Gilbert LENOIR a fait toute sa carrière dans la recherche médicale sur le cancer. Ce père de famille, a affirmé sa volonté de poursuivre la politique mise en place, sous la Présidence du Professeur Francis LARA, poursuivant ainsi la nécessaire mobilisation de toute l'Association riche de plus de 12 000 bénévoles, œuvrant au sein de 103 comités départementaux. Le cancer, réel problème de santé, est une question sociétale qui nécessite une mobilisation permanente du plus grand nombre. C'est pourquoi URILCO 54-55 doit être attentif et prêt à se mobiliser pour être présent dans les diverses manifestations programmées en cours d'année.

Le Conseil d'Administration de la F.S.F (Fédération des Stomisés de France) a procédé, le 15 juin 2010, conformément aux statuts, à l'élection du nouveau Bureau :

- Présidente : Carole MILLER
- Vice Président : Michel PRUDHOMME
- Secrétaire Générale : Simone JANOT
- Trésorier : Daniel RABETAUD

Comme l'an passé, nous sommes intervenus à l'IFSI auprès des étudiants en 3^e année, le 27 octobre 2010 à BRABOIS. Votre Prési-

dent était accompagné de Marc CAILLET, qui a été très satisfait de cette première expérience en ce qui le concernait. Les échanges, nombreux avec les étudiants, ont permis de constater l'attention portée par les jeunes, aux stomisés et à l'Association.

Aux chapitre des manifestations diverses :

Nous avons partagé la galette de rois avec la LIGUE, l'Association SYMPHONIE, le 25 janvier 2010. Manifestation très sympathique et conviviale, qui a regroupé plus de 80 personnes.

Pour URILCO 54-55, 26 personnes étaient présentes. La LIGUE - COMITE 54 s'était chargé de l'intendance, des invitations et de la prise en charge financière de l'opération. Nous l'en remercions très sincèrement.

Le repas de Printemps du 26 juin 2010 au chalet Beau Rivage à Pierre la Treiche a rencontré un franc succès et à rassemblé plus de 35 Participants, avec le beau temps à la clé, ainsi que la sortie à SOCHAUX, avec visite du musée de l'Automobile et du site de production, le 26 octobre 2010 et qui a été une réussite à l'unanimité des participants. Toutefois un regret, le peu d'inscrits parmi les Adhérents de l'Association et nous avons dû faire appel aux « extérieurs » pour maintenir cette manifestation.

Voilà, Mesdames, Messieurs, Chers Amis(es) j'en ai terminé avec mon rapport moral et d'activité, en vous priant de bien vouloir m'excuser si j'ai été un peu long. Mais j'ai tenu à détailler, le plus sérieusement possible, les activités de votre Association et de son Conseil d'administration, qui s'est réuni 7 fois au cours de l'année 2010.

Poursuivons, à présent, l'ordre du jour de cette Assemblée Générale Ordinaire.

- Ouverture de l'Assemblée Générale Ordinaire et rapport du Président.
- Approbation du compte rendu de l'A.G.O du 16 avril 2010.
- Rapport financier 2010 et projet de budget 2011 – Quitus aux Administrateurs.
- Renouvellement des mandats de 4 Administrateurs : Mmes Claude FRITSCH, Christiane MEYER, Mrs Jacques PERRIN et Claude SIGNORELLI, Administrateurs sortants qui se représentent. (Article 3 des Statuts)
- Désignation de Mme Jocelyne MAES, cooptée par le Conseil d'Administration lors de sa séance du 20 octobre 2010, comme Administrateur.
- Désignation de Mr Jean Paul MULLARTZ comme vérificateur aux comptes. (Article 13 des Statuts)
- Questions diverses.
- Intervention du Professeur Gérard GAY, gastro entérologue, sur les nouvelles techniques (gélules avec caméra) pour exploration du colon.
- Clôture des travaux et pot de l'amitié.

Le compte rendu de l'A.G.O du 16 avril 2010 est approuvé à l'unanimité, ainsi que le rapport moral et d'activité présenté par le Président pour la présente assemblée générale.

Le rapport financier 2010 et le projet de budget 2011 sont présentés par le trésorier Bernard MANGIN et sont adoptés à l'unanimité, après que les vérificateurs aux comptes attestent de la régularité des opérations comptables. Le rapport du Président est également approuvé, à l'unanimité, par l'Assemblée.

Le renouvellement partiel du Conseil d'Administration et la désignation d'un vérificateur aux comptes, sont aussi approuvés à l'unanimité.

L'Assemblée n'ayant pas de questions à poser, le Président passe la parole au Professeur Gérard GAY pour son exposé sur les nouvelles techniques exploratoires du Colon. Exposé qui a retenu l'attention et suscité des échanges parmi les personnes présentes.

L'Assemblée Générale s'est terminée par le pot de l'amitié.

Le Conseil d'Administration s'est réuni après l'A.G et a réélu, à l'unanimité, Claude SIGNORELLI en tant que Président de l'Association URILCO 54-55.

Claude SIGNORELLI

Restaurant « Le Beau Rivage » Pierre-la-Treiche, samedi 25 juin 2011

Ce jour de rencontre amical d'URILCO est à marquer d'une pierre noire dans les annales de notre Association.

En effet, Claude - notre Président - et Colette, son épouse, ne sont pas parmi nous aujourd'hui et on le comprend. Le destin a cruellement frappé leur famille.

Une jeune femme tuée, leur fils Thibaut, son époux, grièvement blessé.
L'accident ne prévient jamais et frappe à l'improviste.

En pareille circonstance tous les mots sont vains. Nous pensons aujourd'hui avec tristesse à la douleur des survivants qui doivent assumer la suite de ces destins tragiques.

Cet événement doit nous permettre d'apprécier le sens et la valeur de notre association et la nécessité de conserver entre nous entraide et générosité.

Nous sommes dans ce restaurant : que chacune et chacun se recueille dans son cœur avant de partager ce repas qui participe à entretenir notre amitié.

Je vous remercie.

A. KIENTZ

Claude, tu nous as manqué.



Quand ? Le samedi, 25 juin 2011. Où ? Au restaurant « Le Beau Rivage » à Pierre-la-Treiche où notre groupe s'était déjà retrouvé fin juin 2010... Mais, dans le cœur de chacun, le poids était si lourd qu'il tirait vers le bas malgré la chaleur d'un sourire par-ci, d'une douce parole par-là, d'une plaisanterie là-bas ... Les convives (33 pour 60 adhérents) arrivèrent, chacun à son gré, à partir de midi. L'apéritif ne fit qu'augmenter la bonne humeur générale, puis l'aimable personnel nous servit le menu annoncé :

Feuilleté de cuisses de grenouilles au basilic Noix de veau aux trompettes de la mort et sa garniture Fromage sur refuge des escargots et avant le café, en dessert : craquant de crème brûlée aux fruits rouges et sorbet de framboise .
Le tout accompagné de bons vins choisis judicieusement.

Dans le milieu de l'après-midi, un bon nombre de participants prit la route du retour, après moult souhaits de « Bonnes Vacances » (comme si elles n'étaient pas perpétuelles pour la plupart d'entre nous !), tandis que quelques-uns éprouvèrent le besoin de se retrouver sous les arbres en terrasse. Mais l'heure était plutôt à la morosité : l'absence de Claude et l'amère constatation qu'à chaque animation de notre association, force est de reconnaître le peu de participation des adhérents, quel que soit l'objectif proposé.

Quelle solution adopter pour remédier à cet état de fait ? Existe-t-il... une chimiothérapie particulière inconnue de nos dévoués organisateurs ? Si oui... transmettre l'ordonnance de toute urgence !

Christiane MEYER.

Avec le soutien :



Fédération des
Stomisés de France



Comités
de Meurthe et Moselle
et de Meuse



URILCO 54-55

La Ligue contre le cancer

1, rue du Vivarais - B.P. 80285

54515 VANDŒUVRE-LES-NANCY

J'adhère et je soutiens

Nom : Prénom :

Date de naissance : Lieu de naissance :

Adresse : Code postal : Ville :

Téléphone : E-mail :

Je suis : COLOSTOMISÉ ILÉOSTOMISÉ UROSTOMISÉ

Je désire adhérer à l'association : Adhérent 20 € Membre bienfaiteur : montant : €

Date et signature

Chèque à l'ordre d'URILCO 54-55 (déductible en partie des impôts).

Un reçu et votre carte d'adhérent(e) vous seront délivrés.

A découper et à renvoyer à l'adresse ci-dessus.



URILCO 54-55

